

Les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Marcel Gaston GILLIERON

enlevé à leur tendre affection le samedi 26 avril 2014,
dans sa 95ème année.

Selon son désir, une cérémonie d'adieux a eu lieu à la Chapelle St-Roch,
à Lausanne, dans l'intimité de la famille.

Nous remercions chaleureusement l'ensemble du personnel
de l'EMS La Girarde, à Epalinges, pour son dévouement
et son extrême gentillesse.

Domicile de la famille :

M. Raymond Gilliéron, rue du Petit-Beaulieu 5, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.